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Question Karim-Frédéric Marti 
 
Quel est le bilan de "Schengen"? 

Alors que le sentiment d'insécurité prévaut depuis l'ouverture des frontières, combien de malfrats 
ont-ils été réellement capturés depuis que nous "profitons" du système d'information européen? 

Genève instaure un système propre de surveillance (GE-veille), à quand une "NE-dort pas" pour 
lutter contre l'impression d'un supermarché ouvert et non surveillé où viennent puiser à loisir les 
organisations étrangères, genre lyonnaises ou slaves? 

Cosignataires: W. Willener, J.-L. Gyger, B. Wenger, D. Calame, A. Willener et D. Schär. 


